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Losone, 8 giugno 2021 

 

INTERPELLANZA: Isola ecologica zona Prati dei Vizi 
 
Egr. sig. Sindaco, 
gentile Municipale, egregi Municipali, 
 
nelle scorse settimane sono passato più volte in via Prati dei Vizi, in quanto alcuni 
abitanti di questa zona mi hanno segnalato un problema che sembrerebbe sia già 
stato segnalato all’ufficio tecnico, per il momento senza soluzione alcuna. 
La problematica in questione è la presenza molto elevata di rifiuti di vario genere, 
depositati all’esterno del rispettivo cassonetto interrato.  
 
 
Foto della situazione: 
 
02.06.2021 ore 16:11 
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07.06.2021 ore 08:49 

 
 
 
Molto probabilmente, la realizzazione di questa piazzetta ecologica risale agli anni 
antecedenti l’edificazione degli ultimi palazzi (con relativo aumento di abitanti) e del 
nuovo centro commerciale Aldi, che si affianca al Centro Coop Mercato Cattori, già 
presente da molto tempo. 
Parecchi utenti di questi centri commerciali approfittano del fatto di recarsi a fare la 
spesa per lasciare nell’isola ecologica cartoni, carta, contenitori in plastica o vetro 
privati o appena acquistati in questi centri. 
  
 

Cartina Centri ecologici presenti nel comune di Losone 
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Un intervento di ampliamento dell’isola in questione o la realizzazione di una nuova 
isola ecologica, permetterebbe di servire in modo più efficace un’area 
particolarmente abitata e frequentata non solo dai cittadini di Losone, ma anche da 
altre persone provenienti da tutta la regione e che si recano nei supermercati di cui 
sopra. 
 
. 
Pertanto l’interpellanza pone le seguenti domande al municipio: 
 

1. Il municipio sarebbe favorevole a uno studio di fattibilità per ampliare l’isola in 
questione o alla realizzazione di una nuova isola ecologica? 

2. È possibile chiedere ai proprietari dei centri commerciali l’usufrutto di una 
minima parte di terreno per realizzare quanto chiesto al punto 1? 

3. Quali sono gli spazi di manovra per un potenziamento della vuotatura 
settimanale di questa e delle altre isole presenti sul territorio comunale? 

4. Visto che l’accumulo di rifiuti all’esterno delle apposite campane non è 
sicuramente l’ideale da un punto di vista igienico, il municipio ha pensato ad un 
piano contro la presenza di ratti nelle isole ecologiche presenti sul territorio 
comunale? Prevenire è meglio che curare! 

5. Quali potrebbero essere gli eventuali tempi d’intervento per migliorare questa 
e altre problematiche legate alle piazzole ecologiche presenti nel nostro 
comune? 

 
 
 
 
In attesa di una presa di posizione da parte del Lodevole municipio cordialmente 
saluto 
 
 
Vincenzo Gambino 
 


